



Exdelegada: “El estadio y las tomas son temas que quedaron pendientes”

Al abandonar la delegación provincial, Caroline Sireau destacó el sello de “puertas abiertas” que tuvo su gestión y la reducción de los delitos de mayor connotación social. Ayer asumió su sucesora, la arquitecta Carolina Quinteros.

Carlos Rodríguez Ilabaca
 cronica@lidernsanantonio.cl

A las 11.52 de la mañana de ayer Caroline Sireau Guajardo cruzó la puerta principal de la Delegación Presidencial de San Antonio. En sus manos llevaba un ramo de flores obsequiado por los funcionarios de la repartición, mientras en el exterior la esperaba un par de reporteros.

Tras dejaba casi tres años como delegada presidencial provincial, luego que el lunes el Gobierno le solicitara la renuncia al cargo. En su lugar arribó ayer al edificio de Barrancas Carolina Quinteros Urquieta, arquitecta de la Universidad Católica de Valparaíso, candidata a doctora en ciencias ambientales y magíster en hábitat residencial.

Tras despedirse de los funcionarios que la acompañaron en su gestión y antes de abordar su automóvil, Sireau agradeció la confianza del Presidente Boric y recordó que le tocó asumir en un “periodo bastante complicado, cuando recién estábamos



CAROLINA QUINTEROS ES LA NUEVA DELEGADA PRESIDENCIAL PROVINCIAL.

aperturándonos después de la pandemia. Y creo que pudimos cumplir lo que prometí desde un principio, que íbamos a ser una delegación de puertas abiertas. Y así fue en estos casi tres años”.

La ahora exdelegada, quien antes de asumir el cargo había trabajado 14 años en el Fosis, valoró el trabajo realizado con diversas organizaciones y “abordamos diferentes temáticas, como vivienda, con el tema de los campamentos, pero sin duda nuestro principal sello fue la seguridad ciudadana”.



CAROLINE SIREAU RECIBIÓ EL CARIÑO DE LOS FUNCIONARIOS ANTES DE ABANDONAR LA DELEGACIÓN.

2022

asumió el cargo de delegada presidencial provincial Caroline Sireau.

En este sentido, resaltó que “logramos bajar los delitos de mayor connotación social, que estaban disparados en 2022. El tra-

bajo con las policías, los municipios y los servicios encargados de la fiscalización nos ha permitido tener buenos resultados. La presencia del Estado en los barrios y centros comerciales ayuda para reducir las incivildades y la ocurrencia de delitos”.

“Me quedo tranquila de haber podido aportar desde esta gestión para mejorar la calidad de vida de los habitantes de la provin-

cia”, analizó a la hora del balance final, junto con reconocer que la solicitud de renuncia “fue sorpresiva, pero uno sabe que estos cargos de confianza siempre están expuestos a cambios. Uno tiene que estar dispuesta a entender que estos procesos ocurren. Por lo mismo, me voy tranquila, porque hice mi mayor esfuerzo y mi compromiso con la provincia sigue intacto”.

-¿Qué razones hay detrás de esta determinación?

-Obedece a un tema de equilibrios políticos, y en ese sentido son las autoridades de Gobierno las que tienen que dar una respuesta. Aprovecho de agradecer a todos los servicios y a los funcionarios públicos.

-¿Alguna tarea que haya quedado pendientes?

-Un tema es el estadio, que espero que este año logre su apertura definitiva, y creo que en el tema de los campamentos se ha logrado trazar una ruta de solución con la conformación de las cooperativas. Espero que eso tenga éxito porque podría servir para dar una solución no solo a la gente de la megatoma de San Antonio, sino también de todo el país. Y finalmente creo que hay que seguir avanzando en el Acuerdo por San Antonio, entre el puerto, la ciudadanía y la institucionalidad, de manera de dejar trazada una ruta para que la ciudad de San Antonio pueda desarrollarse en equilibrio con el crecimiento portuario. 🌟